第4回敦賀警察署協議会

開	催日	3 時	令和6年2月19日(月)午後3時00分から
開	催坩	易所	福井県敦賀警察署
出	席	者	敦賀警察署協議会委員5名 敦賀警察署員 署長以下10名

協議会の概要

- 1 協議会会長挨拶
- 2 警察署長挨拶
- 3 令和5年度取組説明
- (1) 警務課
- (2) 会計課
- (3) 生活安全課
- (4) 地域課
- (5) 刑事課
- (6) 交通課
- (7) 警備課
- 4 警察署協議会代表者会議出席報告
- 5 質疑応答

【委員】

自転車盗が2.2倍になったが、転売が目的なのか。

プラザ万象にある交差点が、工事の影響で右折車線が無くなっているが、それ を知らずに対向車線に入って右折しようとする車が危険なので対策はないか。

【警察】

自転車盗の大半は使用目的である。当署管内では、被害の9割以上が無施錠で、 その多くは乗り捨てされているようである。鍵をかけることが被害防止になるの で、鍵かけの習慣化についての広報をしていきたい。

交差点については、道路使用要件や路面標識を確認して対策を考える。

【委員】

現在、駅前の開発が進んでいる一方、従来のままで流れに合わない場所もある。 「まるさん屋」の南側道路が一方通行になっているが、道路幅があり、規制の必要がないと感じるが、この様な疑問は警察に言えばいいのか。

【警察】

規制については、事故の発生状況や地元の要望を元に検討する。当該場所も要望などにより規制されたものと考えるが、現状に合わない、不要であると感じるならば、地区要望として出してもらえば検討していく。もちろん、警察署に直接言っていただいても検討させてもらう。今回の場所については本意見を元に確認



していく。

【委員】

新幹線の開業により駅が広くなるが、防犯面は強化されるのか。

西小学校の所の信号が押ボタン式になったが、それを知らない人に対しての対策はあるか。

【警察】

敦賀駅 2 階に鉄道警察隊ができ、警察官が詰める。また、駅前交番員も鉄道警察隊を兼務するので連携して駅・車内の警戒にあたる。

押ボタン式の信号については表示がされているが、住民への教示も行っていく。 【委員】

「ふくいポリス」のアプリは良いものだと思うので、多くの方に普及してもらいたい。

【警察】

今後、チラシを配布するなどの広報活動に努めていく。